

Colegio Parroquial Santo Cura De ARS

Obsesión con la violencia

Valery Alejandra Becerra Velasco

Español

2021

1. **Introducción:** La obsesión con la violencia puede ser un trastorno que haya sido llevado por algún momento en la vida de la persona, puede ser tanto de recibirla como de darla hacia otras personas y se trata de que esta persona quiere tener a su alrededor siempre violencia o ver a los demás ser violentados.

- Relación de este tema con algún momento o con algún personaje del libro “Satanás”

2. **Desarrollo:** “La obsesión con la violencia tiene sus razones pero no puede ser justificada”

Este tipo de obsesión o trastorno se basa en que la persona se siente bien, agradado con un entorno violento, queriendo dar violencia a otros. Muchas veces puede ser cuando una persona le gusta o se siente conforme siendo violentada, la mayoría de veces cuando nos referimos a que una persona está obsesionada con la violencia quiere decir que le gusta todo el tiempo violentar a otros a su entorno y más físicamente.

- Esta persona puede desarrollar cualquier tipo de violencia: física, psicológica o emocionalmente, sexual, económica o

también de género. Pero la más común es la física de estas personas obsesionadas con la violencia.

- La persona tiene Pensamientos, impulsos o imágenes violentas recurrentes y persistentes que se experimentan en algún momento del trastorno, y causan ansiedad o malestar significativos, pueden ser basados en momentos antiguos que fueron demasiados significativos o traumáticos para esta persona o pueden ser repentinos.
- Esta obsesión puede ser reconocida en este libro con el personaje Campo Elías el cual experimenta pensamientos e imágenes en donde él se encuentra matando a personas, animales. Estos pensamientos están relacionados por su pasado ya que era paramilitar, un veterano de la guerra en Vietnam por lo que al final de este libro este personaje se encuentra matando a 29 personas incluyendo a su propia madre, por esta razón este personaje es el más relacionado con esta obsesión compulsiva de la violencia.

### **3. Conclusión:**

- Este comportamiento puede ser desarrollado por un acto traumático que marco su vida o a la vez pueden aparecer estos pensamientos repentinamente.
- En nuestra vida cotidiana, podemos encontrarnos personas muy violentas, antes de juzgarlas o discriminarlas, tratemos de entender el porqué de sus comportamientos, tratar de remediar de alguna manera un acto traumático que sufra dicha persona.